

Cappella Joannea lädt zum Mitsingen ein

Die Cappella Joannea, Kirchenchor an St. Johannes, möchte alle Frauen und Männer, die Freude am mehrstimmigen Singen in einem Chor haben, herzlich einladen, für einen begrenzten Zeitraum projektweise mitzusingen. Ziel der Probenphase ist das feierliche Hochamt am 1. Weihnachtstag um 10 Uhr und (wer dann noch möchte und Zeit hat) der Festgottesdienst am 4. Januar 2015 um 11 Uhr aus Anlass des Neujahrsempfangs der Kirchengemeinde St. Johannes.

Auf dem Programm steht die Missa brevis in F-Dur von Joseph Haydn für zwei Solosoprane, vierstimmigen Chor und Orchester. Diese Messe ist sangestechnisch recht einfach und übersichtlich komponiert und bietet daher auch etwas ungeübteren Sängerinnen und Sängern einen leichten Einstieg in das Chorsingen. Etwas anspruchsvoller geht es dann schon bei dem Chor „Denn es ist uns ein Kind geboren“ aus dem Oratorium „Der Messias“ von Georg Friedrich Händel zu. Aber – wer nicht

wagt, der nicht gewinnt! Unter der fachkundigen Leitung unseres Kantors Andreas Döring wird auch dieses Werk bestimmt zu einem unvergesslichen weihnachtlichen Erlebnis werden.

Beginn des Projektes ist Donnerstag, der 16. Oktober ab 20 Uhr im Paulusheim. Voraussetzung an einer erfolgreichen Teilnahme und letztlich auch an einem für einen selbst befriedigenden Erlebnis ist die Teilnahme an den regelmäßigen Probenterminen, so bleiben den Sängerinnen und Sängern dann auch Sonder- bzw. Zusatzproben erspart. Eine außerplanmäßige mit Rücksicht auf die Lage der Feiertage geplante Generalprobe in der Kirche rundet die Projektarbeit ab. Alle Sängerinnen und Sänger erhalten zu Beginn des Projektes einen detaillierten Probenplan. Die Noten werden teilweise aus dem Archiv der Cappella Joannea zur Verfügung gestellt. Alles, was Sie mitbringen müssen ist Lust am Singen und ein wenig Zeit für die wöchentlichen Proben.